

Thüringer Tischtennis-Verband (TTTV)

PRESSEINFORMATION

Thüringer Tischtennisspieler greifen wieder zum Schläger

Der Thüringer Tischtennis-Verband (TTTV) hat entschieden, dass unter Beachtung der jeweils geltenden örtlichen Bestimmungen ab dem 26. Februar 2022 der Spielbetrieb im Thüringer Tischtennisport wieder aufgenommen wird. Seit dem 25. November des letzten Jahres ruhte aufgrund hoher Inzidenzen und der plötzlichen Einführung der 2G+-Regel der Spielbetrieb. Vom 26. Februar 2022 bis zum Wochenende 2./3. April 2022 sollen dann in allen Landes-, Bezirks- und Kreisspielklassen die noch ausstehenden Partien ausgetragen werden.

Hohe Inzidenzen sowie die abrupte Einführung der 2G+-Regel für den Sportbetrieb in geschlossenen Räumen hatten Ende November dazu geführt, dass der Mannschafts- und Einzelspielbetrieb im Thüringer Tischtennisport bis dato unterbrochen werden musste. Nur in den Bundesspielklassen ab Oberliga aufwärts wurde noch gespielt. Doch bald soll der Ball wieder für alle fliegen, denn der TTTV hat entschieden, dass ab Samstag, den 26. Februar 2022, der Spielbetrieb im Freistaat wieder aufgenommen werden soll, natürlich unter den jeweils geltenden örtlichen Pandemiebestimmungen.

„Höchste Priorität genießt zunächst der Mannschaftsspielbetrieb, in dem die unterbrochene Vorrunde zu Ende gespielt werden soll, um dann Auf- und Abstiege durchführen zu können“, erläutert TTTV-Vizepräsident Sport Andreas Amend. Vom 26. Februar 2022 bis zum Wochenende 2./3. April 2022 sollen dann in allen Landes-, Bezirks- und Kreisspielklassen die noch ausstehenden Partien ausgetragen werden.

Auch im Einzelspielbetrieb sollen die Bälle wieder fliegen. Den Auftakt macht hier das Finale der 2021er-Race-Turnierserie, das am 4. März 2022 in Jena steigen wird und welches gleichzeitig den Einstieg in die Serie im Jahr 2022 markiert. Die Landesmeisterschaften Senioren finden dann am 12./13. März 2022 in Bad Berka statt, während die Aktiven am 7./8. Mai 2022 die Gelegenheit haben, die im Dezember ausgefallenen Bezirksmeisterschaften in Süd-, Nord- und Ostthüringen nachzuholen. Die Besten qualifizieren sich dann zu den Thüringer Landesmeisterschaften, die am 28. und 29. Mai 2022 in Großbreitenbach stattfinden werden. Die diesjährigen Mitteldeutschen Meisterschaften sind für den 4./5. Juni 2022 avisiert. Dann wird der TTC Zella-Mehlis Gastgeber für das Stelldichein der besten 16 Tischtenniscracks der Damen und Herren aus Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt sein.

Ebenso sind die Jüngsten bald wieder gefordert. Die beliebten mini-Meisterschaften, eine der erfolgreichsten Breitensportaktionen für Kinder im deutschen Sport, können wieder aufgenommen werden. Kinder bis zwölf Jahre, die noch keine Spielberechtigung im Wettkampfsport haben, können sich bis zum 20. März 2022 in den Altersklassen 11/12, 9/10 und bis acht Jahre auf der Kreisebene miteinander messen. Die Bezirksentscheide stehen dann am 2./3. April 2022 an, der Thüringer Landesentscheid folgt am 30. April und 1. Mai 2022.

Ihre
Ansprechpartnerin

Juliane Dorf-Leu

Vizepräsidentin
Öffentlichkeitsarbeit

Kontakt:

oeffentlichkeitsarbeit@tttv.info

Tel.: 0160 9726 0654

www.tttv.info



Presse- info

**Thüringer Tischtennis-
Verband e.V.**

Geschäftsstelle des TTTV
Werner-Seelenbinder-Straße 1
99096 Erfurt

Telefon: 0361-3405492
Fax: 036741/589 061
Mail: geschaeftsstelle@tttv.info
Web: www.tttv.info

